

L'homme devient adulte par la mort de sa mère

Tout homme doit subir une mort qui transcende
Celle de notre mère qu'ensemble on appréhende
C'est la fin de l'enfance qui était partagée
Depuis notre naissance elle nous épargnait

L'enfant n'est pas entré dans la réalité
Il est d'un autre monde bien souvent protégé
Pour devenir adulte il doit réaliser
Que ceci est absurde et qu'il doit s'adapter

Camus dans l'Étranger fait vivre à son héros
Le décès de sa mère pour lui c'est le chaos
La valeur de la vie ne peut pas s'imposer
Et afin d'en finir il se fait condamner

Pour comprendre la vie malgré tous les tourments
Gardons en le rapport en elle restons présent
Comme nous le dit Nietzsche que même la souffrance
N'est pas une objection contre cette présence

La liberté de l'homme c'est d'accepter la vie
Même dans les malheurs que notre instinct renie
Pour vivre pleinement il vaut mieux partager
Les épreuves présentes qui vont nous enseigner

Le mal est nécessaire c'est l'absence du bien
Le mal est une chute mais c'est aussi la fin
De tout le processus pour apprendre à aimer
La vie de plénitude du grand homme assumé

jpGabrillac